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飯能新校基本計画検討委員会（第３回）意見一覧 
 

提出期間 令和２年１０月２０日（火）～令和２年１０月２９日（木） 
 
出席委員 加藤委員長・廣瀨副委員長・澤畑副委員長・松本委員・細谷委員 
    清水（繁）委員・清水（直）委員・三上委員・青田委員・内山委員 
    竹内委員・筒井委員・橋本委員・植村委員・浅見委員・大塚委員 
    郷司委員・長谷部委員（代理）・佐藤委員・甲斐委員 
 
協 議 
  １「飯能新校基本計画（案）」について 
 

 
〇主な意見 

№ 主な意見 

１  ｐ２の４（１）イ 

 これまで「多様な進路」と詠っていたのに、表現を改めたことは 

矛盾するのではないか。 

２  ｐ２の４（２）エ 

 「グローバルな視点」と「地域の課題解決」が矛盾する。むしろ「グ

ローカルな視点」等にすべきではないか。 

３  ｐ３の５（５）イ 

 「広範」を「広範囲」とした方が良い。 

４  ｐ３の６（１）ウ 

 「ＩＣＴを活用した地域の学校との連携」では意味が通らないので

表現を変えた方が良いのではないか。 

５  ｐ３の６（２）ウ 

 冒頭の「多様な他者と協働していく中で」は表現を変えた方が良い

のではないか。 

６  ｐ４の６（３）イ 

 「主体的に選択し、決定する」と読点を入れた方が良い。 

７  ｐ５の９ 

 「新校の特色化」が強調できるような表現に改めた方が良いのでは

ないか。 

８  ｐ５の９ 

 「１基本姿勢」の「特色ある高校づくり」を行うためには、現行制

度を超える先進的な取組が必要となる場合があるため、「現行制度に

照らしつつ、」は削除した方が良いのではないか。 

 


